10がつ えんだより



秋の風が心地よく感じられる季節となりました。過ごしやすい気候の中になり、子どもたちはますます元気いっぱいに活動しています。運動会や秋の遠足など、楽しい行事が目白押しの10月。自然の美しさを感じながら、子どもたちとともに実りの秋を楽しみたいと思います。

食育で栄養士が、食べ物にどうしたら興味を持って くれるか?日々考えています。以前のおたよりでト マトやきゅうりの味付けを当てるクイズをして盛り 上がっていることをお伝えしました。その時、苦手 で普段トマトきゅうりを食べられない子もいたので すが、そのクイズを答えたくて一口!食べていまし た!自ら食べてみようと言う気持ち、大事にしたい ですね。今月も子どもが一歩踏み出すやる気を引き 出す仕掛けをつくって楽しんでいきたいと思いま す! 年主題「さあ、漕ぎだそう 奏でよう」 わたしは道であり、

つたしは迫であり、 真理であり、命である。

月主題「やってみよう」 戸外で身体を動かしながら、



遊びを広げていく

今月の予定

5日(土) どんぐりフェスティバル

18日(金) 通報訓練

22日(火) 秋の遠足(ほし)

23日(水) 秋の遠足(ひかり)

☆ ひかりぐみ 個人面談



保育園からお知らせ

〇送迎で使用している門扉に暗証番号付きロックをつけました。10月中に使用開始予定です。運用 方法について10月になりましたらお知らせしますのでご承知おきください。

○保護者の皆様の緊急連絡先について

子どもが、熱が出た時、ケガをしてしまった時に状況をお伝えしたり、お迎えのご連絡をする際につながらないことが時々ありますので困っています。車運転中やお忙しいときもあると思いますので必ず出る事は不可能とは存じ上げますが、その場合は早めに折り返し連絡をいただきたいと思います。

子どもが急に高熱を出した場合には熱性けいれんを起こす可能性があったり、風邪の症状で気管支がつらくて呼吸困難を起こしていたりすると肺炎まで悪化するペースも早かったり、体力や症状悪化スピードの速さは大人の体調管理とは違っているので大事を取った連絡をさせていただいています。

お仕事がお休みの際も、登園した場合は連絡先をしっかりは伝えていただきますようにお願いします。

○園の駐車場利用のルールについて

園の送迎用の駐車場は、スーパービッグ側からの一方通行となり、宮上児童館入口の信号からは 侵入できませんのでご注意ください。

4月にも手紙で配布していますが、皆さんが気持ちよくご利用できるよう、再度ご確認お願い致します。









ひよこ組(O歳児)

今年は暑さがなかなか引かず、残暑が厳しい9月になりましたね…。お外遊び、水遊びが大好きなひよこぐみの子どもたち!!たくさん遊んでたくさん食べてたくさん寝て、暑さにも負けずに元気いっぱいで9月も楽しみました☆10月も園庭遊び、お散歩、製作などしてたくさんの楽しいを経験できるようにしていけたらと思っています♪涼しくなったら少しずつ手つなぎお散歩にも行けたらと思っています!朝夕が涼しかったり、日中は暑かったりと気温差があると思いますので半袖、長袖、長ズボンの準備もお願いいたします。



すみれ組(2歳児)

9月も暑い日が続きましたね。すみれぐみの子達は 園庭に出ると「お水やろう♪」と先生たちを誘って いました(笑)

お兄さんお姉さんたちのどんぐりフェスティバルの練習の笛の音に「なに?」「何の音?」と興味津々になり、すみれぐみさんも少しずつ練習を始めていくと、「はしろっか~!」「よーいどんやる?」という話しも増えていきました。初参加のどんぐりフェスティバル!どんな姿を見せてくれるでしょうか…本番も練習同様に元気な姿を見せて欲しいですね!

うさぎ組(1歳児)

9月は暑い日が続き、水に触れながら過ごすことが多かった様に感じます。毎日、シャワーセットの準備をありがとうございました。10月は散歩を多く取り入れて秋の自然に触れることを楽しみたいと思っています!履きやすい靴か再度 確認をお願いします。最近のうさぎ組は、お友だちとの関わりが増えてきて一緒に遊びを共有しながら過ごしています。簡単な言葉を使ったり、お互いに笑い合ったりしながら遊ぶことを楽しんでいます。また、歌や踊りが好きで「サンサン体操」も自分で歌って踊る子もいます(笑)朝夕は涼しくなりましたが、日中は暑く感じる日もあるので半袖と長袖の両方をご持参下さい。

たんぽぽ組(3歳児)

9月は暑い日が続き、子ども達も毎日汗だく…そんな中、どんぐりフェスティバルの練習を1発勝負でやっていました(^-^;でも暑いと文句もなく、逆にもう帰ろうと先生が言うほど楽しんでいました。当日も楽しむ姿が見せられるといいな~。

10月こそ、色々な公園に出掛けられるといいですね。また、気温差が激しいと思うので、調節し易いように半袖、長袖の両方をリュックに入れて下さ

ほし組(4歳児)

9月もとても暑かったですね。そんな中、どんぐりフェスティバルの練習に全力で取り組んできたほしぐみ。去年のボール運びをちょっとレベルアップさせ、今回はチーム戦で勝負します!またソーラン節も踊るのでお楽しみ…♪

どんぐりフェスティバルが終わると、お弁当を持ってバスに乗って遠足や、さらに別の日の午後にもバスに乗って公園へおでかけを予定しています!盛りだくさんな10月をみんなで楽しみたいと思います♪



残暑厳しい9月でしたね。そんな中、どんぐりfes.の練習がスタート!みんなから「やりたい!」と声の上がった、跳箱&ダンス+みんなが披露したいもの、加えてリレー。楽しみながらも真剣に取り組み、暑さと戦いつつ、がんばっています!当日は練習の成果が発揮できることを願うばかりです!楽しみにしていただけたら、、、

そして10月、、、まずは、どんぐりfes.を乗り切り、過ごし易くなっているであろう季節にバスでの遠足も予定しているので、またお知らせしますね♪



